

アスリート、ビジネスパーソンから
子どもたちまで、幅広く啓蒙

アロマに出合ったことで 人生が豊かになると 知つて欲しい！

ある時はアロマセラーやラグビー選手をトリーメントし、またある時は小学校で香育活動を行う長瀬奈央さん。アロマの持つ無限の可能性を伝えて、世の中を良くしたいから。会う人の心を崩す力のある彼女の、香りと生きる日々を取材しました。

取材文 © 麻子

長瀬奈央さん

Nao Nagase

Profile

大阪府大阪市出身。大阪工業大学 工学部 土木工学科卒業後、製鉄会社で機械の設計者として働く。結婚、出産・子育てを経てアロマセラピストとして活動。2014年1月に大阪市北区にアロマサロンOffice(オフィスレイン)を開業。企業講演・子育て経験を活かし、セラピスト・インストラクターとして講師活動中。



アロマの仕事を楽しむ人たち!

自分が子どもとの肌荒れに悩み
アロマセラピーと出会う

日本では一般的に、アロマセラピー
は「女性向けのもの」だと捉えられて
いる傾向があります。

でも、少なからず思ひ込んでいた
のももせません。しかし、そんな思
いのままでは、アロマの世界が
広がる可能性が飛び越えて、アロ
マの魅力を伝えている人がいます。そ
れが、長瀬さんです。

長瀬さんは、アロマサロン「オーフィ
スレイン」のオーナーとして、アロマ
セラピーを活用したさまざまな取り組
みを行っています。特に力を入れておま
すのが、アスリートへのケガのスポーツ一
対一コンサルティング、企業やビジネスバ

ーインに向けたアロマ講座、子ども向
けの香育活動です。このように精神的
に活動する長瀬さんは、4年前ま
で普通の専業主婦でした。

「13年前に結婚して、2人で子供を授
かりました。ところが、産後の体調が
変化し、頭痛がボロボロで、病院の皮膚
科を点々とし、いろいろ化粧品を試し
てみましたが改善しません。子供たち
の体を軽やかに飛び越えて、アロ
マの世界で遊んでいたときにアロ
マの力を伝えてくれる人がいます。そ
れが、長瀬さんです。」

え、独学でアロマセラピーについて勉
強、公益社団法人日本アロマ環境協会
のアロマセラピストアドバイザーアカデミー資格取
得者となりました。」

資格取得きっかけは、長瀬さんは
アロマの奥深さに目覚め、本格的に勉
強していくと考えるようになりました。
ちょうど、下のお母さんが小学校に入
学する時だったこともありました。
その間を使ってアロマセラピストスク
ールに通うことになり、「アロマトリートメン
トの技術を身につける」が目標でした。
本アロマ環境協会アロマセラピーイン
ストラクター資格取得しました。

この頃には、アロマを仕事にしようと
決めていました。いざねは働くこと
考へていたのが、アロマとの出会いで
目標が明確になりましたね」



高齢者施設での五感を刺激するアロマ講座。ユズヒ
ノキなど日本人になじみ深い精油を使用している



アロマを使った美容講座や、アロマクラフト作りのワーク
ショップ、アロマセラピー検定などの資格対講座を開講



小学校での香育活動。アロマを通して自然や環
境への心を養み、子どもの心を育んでいる

第1特集

Special Feature

アロマセラピーの、
仕事は楽しい!!





アロマへのアコムアカへ迎むら長
第三回 下の写真はリターンばかりの
ラグビー選手への施術風景。長い筋肉
で疲弊した肉体をケアしながら、100kgを
超える体重も、筋肉を鍛しながら冷め込み
るよう指導中

自分らしいアロマの仕事をと
アスリートアロマに取り組む
アロマを仕事に」と決め、長瀬さん。
その時から頭にあったのは、「開業」の
3文字です。

「子どもがまだ小さいです……就職
では時間が拘束されてしまい、自由が
ききません。そなな、自分で出来る
範囲で、届くまでやつていて」と考え
ました。そういう想いで自分の開業を
目渡すと、私はアスリートの知り合
いが多いと気づいた。「そこで、アスリ
ートアロマに取り組み始めたんです」

実は長瀬さんは「アスリート好き」で、ア
ロマ団体の「スポーツアスリート」でもありま
す。「肉体的の損傷が多い彼らアロマ
でとかしてアスリート」という想いの
もと、アスリート向けの手技を確立する
が、アスリートの講習会を利用して、栄養医学
などのアスリートのコンディショニング管
理に必要な知識を吸収していくままし
ても、顧客も、応援しているプロレス選
手から始まり、クチコミや紹介で徐々
わりますが、アロマを活用した自己管

家族や周囲の人々の幸せを願う
ことで、活動範囲が広がった

約4年間のフリーランス活動を経
て、2014年6月にサロンを開業し
た長瀬さん。セラピストとしてはア
ロマ、肌の不調に悩む人、
自身の経験を活かした美容系トリート
メントは提供。インストラクターとして
は、公益社団法人日本アロマ環境協
会認定として各種アロマ講座を開講
しています。中でも児童生徒を入れてい
るのが、ビジネスパーソン向けのアロ
マ講座など、特に香りに対するアロ
マの感覚を活性化させるアロ
マセラピストです。

金画といいます。その時で内容は變
わりますが、アロマを活用した自己管

だ」と呼ばれていました。今では皆

さにメンタルアの重要な理解い
ただしていると思います。アロマは匂
いだけ、リラックスだけ、と並んで
いたのを離せたのかな、とありがいを
感じています。

さもさながらアロマ講座を開講

アスリートアロマと平行して長瀬さ
んが取り組んだのが、アロマ講座を通
じた講師活動です。

「アロマで良い匂いが何のかだ
ね」といふ。せかくインストラクタ
ーの資格を取得したのだから、正しい
知識を伝えたいと考えました」
そこで長瀬さんは、最初で施
術を受けた時、「こんな出逢があるん
だ」とも出来ますか、アスリート
の精神的クレーダウンを求めていま
す。あるアスリートの方は、初めて施
術を受けた時、「こんな出逢があるん
だ」と叫んでいました。今では皆
さにメンタルアの重要な理解い
ただしていると思います。アロマは匂
いだけ、リラックスだけ、と並んで
いたのを離せたのかな、とありがいを
感じています。

一方、香育活動も忙がりを見せてい
ます。区民セントラルで行っていた子ど
も講座は、自身のサロンや学校で
開催。公益社団法人日本アロマ環境協
会が主催する「環境カラーリスク検定」
と連動し、香りを通して環境や
や子の感覚を育む授業を行ってい
ます。

「今、五感が乏しくなっていると分かります。それ
と科学も大切ですが、自然のものを通して感覚を育み、手作
りの樂しさを通じて情緒を養うことが
必要でないか」と、専門家、教諭
がいるからこそ思いますが、実際、学生
たちは「アロマで心身ともに良くな
ります」と喜んでいます。またアロマ
を知らない人がアロマの魅力を
開くと、最初は興味全然そうだった
子どもたちが、どんどん笑顔になりま
す。

VOICE

日々の時間を快適に過ごす最も簡単になる方法がわかりやすかったです。香りで魔除から気分転換ができるのは、とても良いですね。また、医療関係のコサインテイクもいたので、アロマの抗加齢作用の話などは、ビズネスにも役立ちそうです。

ビジネスアロマ講座受講生
コンサルティング会社代表 田中恵さん



長瀬さんとアロマに出会って、
私たちもこんなに輝いています!

小学校の保護者主催のイベントで、長瀬さんは香育講座を開いていただきました。1~6年生の子供たちが、「みんなのお家はどんな香り? 友達の家とは切り違えます?」という問い合わせから始まり、講座に引き込まれていきましたね。子どもたちに新しい体験をさせてくれた出来ました。私の子どもなども、長瀬さんの香育をきっかけで、私が営むアロマユーザーの香りに敏感になり、精油のリキエストをしてきてくれるんですよ。

香育講座受講生 主任 太田恵子さん



試合で運び込まれた筋肉と精神をクールダウンしてもらっています。例は体位ばかり精神面には無効でした。でもアロマを吹きふるうになってからシナジーが安定し、毎試合集中できるようになって来ています。特に、相撲の香りに癒されますね。

プロレスラー TORUさん

